

**zu guter letzt**

**nicht allein.**



# zu guter letzt nicht allein.

ein Abend mit Gespräch, Film und Musik über die Begleitung Schwerkranker

Krankheit und Abschied sind schmerzlich, gehören aber zum Leben. Gut, gibt es Menschen, die einfach da sind, wenn die Last allein zu schwer wird.

Seit nunmehr 20 Jahren begleiten die Freiwilligen der *Luzerner Vereinigung zur Begleitung Schwerkranker* Menschen auf ihrem letzten Weg und unterstützen damit auch deren familiäres und persönliches Umfeld.

*Mit:*

Margret Füchsle (Caritas Luzern), Andrea Zängerle und Godi Koch (Freiwillige der Luzerner Vereinigung), Edwin Beeler (Filmemacher), Pius Strassmann (Blockflötist).

**Marianischer Saal, Luzern**  
*Bahnhofstrasse 16*  
**Dienstag, 6. März 2018, 19h00**

Eintritt frei.

*Es laden ein:*

**Luzerner Vereinigung zur Begleitung Schwerkranker**  
**Citypastoral Luzern**

*Informationen:*

[www.da-beim-sterben.ch](http://www.da-beim-sterben.ch)

[citypastoral@kathluzern.ch](mailto:citypastoral@kathluzern.ch)



  
**Katholische Kirche**  
Stadt Luzern